## 東京で三輪そうめんをPR

7月7日(土)東京都中央区にある奈良まほろば館で三輪そうめんの魅力を全国 に PR するイベントが開催されました。

7月7日は「そうめんの日」として知られており、現在東京で活躍されている 桜井市出身でそうめん研究家のソーメン二郎さんをお迎えして、そうめんの歴史や おいしい食べ方などを解説していただきました。参加者の方は紹介されたレシピを 熱心にメモするなどそうめんの新しい発見に驚きを隠せない様子でした。

また、市職員の高井さんは「大和さくらいブランド認定品」である市の特産品を紹介すると共に桜井市の魅力を PR し、会場はソーメン二郎さんとの軽快なトークで大盛り上がりでした。



ソーメン二郎さんと記念撮影!



三輪そうめんの歴史と桜井市をPRする ソーメン二郎さん(左)と髙井さん(右)



「大和さくらいブランド認定品」の ブースを紹介するひみこちゃん

## 夏本番!桜井市は三輪そうめん一色

「暑い夏は三輪そうめんを召し上がれ」をキャッチフレーズに7月15日(日)大神神社駐車場にて 三輪そうめんをふるまうイベントが開催されました。三輪素麺振興会の方による1,000食の冷たいそうめんが用意 され、市内外からたくさんの方が参加されました。来場者の方は暑い中長蛇の列を作り、用意された冷たいそうめん を受け取ると汗をかきながらツルツルとしたのどごしを味わいながら召し上がっていました。

その他、松竹芸能の代走みつくにさんの MC、大美和青年会の和太鼓演奏や万葉うたいびと風香さんの歌のステージも行われ会場を大いに盛り上げてくれました。



4回にわたりそうめんのふ るまいが行われ、毎回たく さんの方が並ばれました



↑ ふるまいそうめんの 準備に大忙しのスタッフ



↑ 代走みつくにさん(左)と ひみこちゃんによる MC